

# 29 Juin – Pierre-Edouard Stérin lance un startup studio à Paris

*Paris, 29 juin 2023 - Connu pour ses talents d'entrepreneur et d'investisseur avec Smartbox et La Fourchette, Pierre-Edouard Stérin déploie un nouveau projet. En effet, il lance Outspire Foundry, un startup studio qu'il qualifie de «Next Gen Rocket Internet», à Paris.*

*Avec cette nouvelle structure, Pierre-Edouard Stérin, qui s'est associé avec Thomas Owadenko et Michael Sidney Lévy pour l'occasion, espère lancer quatre sociétés par an dans les secteurs des loisirs, de l'éducation, de la santé, de la Silver Economy, ou encore de la mode et de la beauté. Dans ce cadre, l'entrepreneur recherche des profils pour que les sociétés créées au sein d'Outspire Foundry réalisent un chiffre d'affaires minimum de 100 millions d'euros en moins de cinq ans.*

*Ce nouveau startup studio vient s'ajouter aux structures existantes dans l'écosystème, à l'image d'eFounders, réputé pour la création de solutions SaaS B2B, qui a vu le jour en 2011. Depuis, Thibaud Elzière, qui s'est associé à Quentin Nickmans pour lancer eFounders, a décidé d'aller encore plus loin avec la création de Logic Founders, un startup studio dédié à la fintech, en 2021, puis 3Founders, structure dédiée au Web3, en 2022. Toujours l'an passé, le tandem a lancé Hexa, une entité pour déployer des startup studios sur de nouvelles verticales. La preuve que ce modèle a actuellement le vent en poupe dans l'écosystème.*

Temps de lecture : minute

---

29 juin 2023

---

Article écrit par Maxence Fabron